

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya skripsi dengan judul “Pengembangan Modul IPS berbasis Metode Pembelajaran *Role Playing* Materi Perjuangan Kemerdekaan Indonesia Kelas V Sekolah Dasar” dapat diselesaikan. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukanlah semata-mata hasil kerja keras peneliti. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Yustia Suntari, S.Pd., M.Pd. selaku pembimbing I dan Dra. Iva Sarifah, M.Pd. selaku pembimbing II. Keduanya telah mendukung dan meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si. dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd. selaku Dekan dan Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang secara tidak langsung telah membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi.

Ketiga, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Dr. Ajat Sudrajat, M.Pd. selaku Penasehat Akademik, dan seluruh dosen Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya selama peneliti mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada Dr. Arifin Maksum, M.Pd., Indah Rahmayanti, M.Pd., Cecep Kustandi, M.Pd., selaku ahli materi, ahli bahasa, dan ahli media yang telah meluangkan waktunya untuk memeriksa produk yang dikembangkan oleh peneliti.

Kelima, kepada Dewi Sartika, M.M.Pd., selaku Kepala Sekolah SDN Menteng Atas 02 Pagi yang telah memberikan izin peneliti di SDN Menteng Atas 02 Pagi serta kepada Rahmawati, S.Pd., dan Sundari, S.E., selaku guru kelas V SDN Menteng Atas 02 Pagi yang telah memberikan izin peneliti untuk melakukan penelitian di kelas V SDN Menteng Atas 02 Pagi. Tidak lupa kepada peserta didik kelas VA dan VB tahun pelajaran 2016/2017 SDN Menteng Atas 02 Pagi yang telah ikut terlibat dalam penelitian ini.

Kelima, kepada Aji Setiawan selaku ilustrator yang telah menuangkan idenya dalam membuat ilustrasi untuk membantu peneliti dalam mengembangkan produk, dan juga teman-teman kelas C PGSD 2013, serta keluarga BEMJ PGSD 2014-2015 yang telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal terkait masalah skripsi.

Lebih khususnya lagi, peneliti sangat berterima kasih kepada orang tua tersayang serta adik yang dengan penuh kesabaran telah mendo'akan dan memotivasi peneliti. Tanpa do'a dan segala dukungan mereka, peneliti tidak akan mungkin menyelesaikan sampai ke tahap ini. Tidak lupa juga terima kasih kepada para sahabat tercinta yang senantiasa mendukung dan membantu peneliti dalam proses penyusunan skripsi ini.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini terdapat kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, peneliti sangat menerima kritik dan saran membangun dari berbagai pihak demi perbaikan proses penelitian agar lebih baik. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, 26 Juni 2017

Peneliti,

Astria Nurika Sulistyorini